

健工かぞく便り

第 155 号

2020.1

睦月・January



あけましておめでとうございます。昨年は
一方ならぬご高配を賜り厚く御礼申し上げ
ます。本年も情報盛りだくさんの楽しい紙面
づくりを目指して精進してまいりますので、何卒
宜しくお願い申し上げます。担当 三谷 (頑張ります)

ろくぶんの
ろく



福袋について話そう

井川

10年以上前、スポーツブランドの福袋に
ハマった思い出があります。めちゃ叱られた

小坂

買った事無いですが、直ぐに売り切れる
某百貨店の福袋、何入ってるんだろ?

金岩

姉がよく買っていたけど、毎回いらないもの
あって処分に困っていたので買いません

三谷

朝からお店に並ぶ元気は無いので、ネットで
買える福袋や予約できる福袋を買っています。

平木

子供が小さい頃、好きだったキャラクター雑貨の福袋を
買っていましたが、2年連続ちょっとマイナーなキャラの
ぬいぐるみが入っていて、買うのをやめました。

中嶋

家に不用品が増えていくので、買いません。
好きな洋服屋さんのカタログを見て楽しめます。

謹賀新年

旧年中は格別なご垂顧を賜り

感謝申し上げますと共に、お客様の

ご健康とご多幸をお祈り致します。

社員一同よりよいサービスの提供に全力を
尽してまいります。本年も宜しくお厚い申上げます。

代表取締役 井川 猩次

2020



すばらしい一年になりマウスように

1/11は
鏡開き



せんざいとお汁粉のお話し

1/11は鏡開きの日ですね。お供えしていた鏡餅を
包丁を使わずに手や木づちで割り、そのお餅を
食べることで年神様の力を頂き、一年の無病息
災を願う正月行事の一つです。小豆を使った
せんざいやお汁粉にする食べ方が多いようですが、
これは小豆の赤い色に意味があります。日本では
昔から太陽や火などを象徴する「赤色」には、邪
気を祓つたり災いを避けたりする力があるとされ
てあり、赤色の小豆は魔除けの意味を持つ
特別な食材として、儀礼や行事食、ハレの日の
食事に用いられてきました。せんざいとお汁粉は
地域によって汁気の有無や餡の種類で呼び
方が違う(けしややこしい食べ物ですが)、(関西基準の
汁気があり、こしあん仕立ての)お汁粉は、江戸

時代初期の料理書「料理物語」に出てくる

「すすりだんご」が原型といわれています。小豆の
粉で作った塩味の汁に団子を入れて、その上に
貴重だった白砂糖をかけたもので、今のお汁粉とは
違いしおぱい食べものだったようです。その後
幕府の奨励により砂糖が広まるようになると
お汁粉は甘い食べ物に変わっていきます。江戸
時代後期の風俗百科事典には、小豆の皮を
取って砂糖が黒糖を加えた汁にせかり食糸を
加えて煮たものを一椀16文で売る汁粉売りが
現れ、その屋台は「正月屋」と呼ばれていたとの
記述があります。一方、(汁気あり)粒あん仕立ての
せんざいは出雲地方の神社祭でころまわれた
「せんざい餅」が発祥といわれています。1/11は年神様の
力を頂いて、2020年を健やかに過ごしましょう。





「狛犬」のお話



神社へ行くと参道の両脇に一対の
狛犬をよく目にします。狛犬には邪気を
祓うという意味があるとされ、門番のような
役割を担っていると思われます。恐ろしきな
顔をし、たてがみがある狛犬は禾いたちが
イメージする犬ではなく、龍や鳳凰などと
同じ想像上の靈獸です。実は左右で
異なり、本殿や拝殿に向って右側に
いる口を開けている方は「獅子」、左側の
口を開けている方が「狛犬」です。狛犬は
角が生えているのが本来の姿です。石川県
内の113社には、全国的にも珍しい逆
立ちをした狛犬が奉納されており「金沢
逆立ち」または「加賀逆立ち」と呼ばれて
います。石川県の健民運動の一環として
この逆立ち狛犬がある6社の神社を巡る
3時間のウォーキングコースがあります。気候が
良くなったら狛犬巡りを楽しむのもいいですね。

講座以降、心機一転して再び家業職務に臨むも、簡単に事が好転という訳にもいかなかつた。昭和四十四年から四十八年の五年の間に、家では父が脳梗塞で倒れて入院し、続いて母も脳梗塞で倒れ、両親が入院することとなつた。また銀行からは債務増加で、少しでも返済をして欲しいと言われ、四年前に建てた残債が三分の二残つてある住宅を手放すこととなつた。厳しい当方の変わりを見て、従業員が一人辞めたいと言つてきた。我が家は社の厳しい内情や状況に浮足立つたのだろうが、それがある意味当然だと思った。家を売ったお金で、銀行への返済と基本給×勤続年数分の退職金を丁度支払うことができた。そんな中にあって、またしても思いがけない難問題が持ち上がつてきた。妹の離婚問題である。仕事が有る無いかかわらず、家業職務の合間に奔走しなければならないことが多くなつたが、逆にこのことによつて気を紛らわされてもいた。

ようれい みゆ 贈りの Happy 誕生日占い

2020 あなたの今年の運勢 2020

1月生まれ	小休止し、心身の調整・軌道修正することが必要
2月生まれ	今後の目標を定めることで協力者やチャンスが広がる
3月生まれ	情報交流の場を広げ、目標確立のための万全な準備をしよう
4月生まれ	変化を受け入れ新しいものへの挑戦、開拓をする年
5月生まれ	不要なものとは縁を切り、新しい流れを受け入れるための環境整備をしよう
6月生まれ	傷みと苦しみがあるが、自分の中に新しい種を温める年
7月生まれ	今までの方法では通用しないことが多く、変化を求められる
8月生まれ	抱えている問題の解決や、蓄財に励むことが重要
9月生まれ	今までの努力が形となって現れる年。さらなる飛躍を
10月生まれ	今まで諦めたこと、失ったものを取り返す。リベンジ、過去を見直す年
11月生まれ	自信過剰になりやすく労を惜しみやすい。油断せず気を引き締めること
12月生まれ	目標を定めて努力したものには、願望成就の道が開かれる

今年のラッキーさんは、12月生まれの方です☆(*'▽')ノ♪

読者の方にお試し価格で鑑定♪ 20分2,000円より
連絡先 090(2099)9318 myk1124@yahoo.co.jp

さて、M淡海センター講座（昭和四十四年）を無事終了し新たな人生にスタートを切り、その途上で次のように文言に出会つた。

◆Yのりれき◆

ある日「珍銘石展示会」をのぞいた時、受付に「このように書かれたチラシが置いてあり、自由にお持ち帰りください」とあった。早速それを読んでみて、なんですが、表現したこと、これは石のことでもあるが我々人間にも当てはまるのではないかと思つた。

私は山から崩れ落ち、川上から中流へ、そして下流へと流れ海に着く頃は砂となりやがて消える定めです。その転がり続けている道中で私を拾ってくれた人と巡り合うことが出来ました。何千、何万、何億と数えきれない川原の石、その中からこの人の出会いがあり、風雪に耐え水の音だけ聞いて転がつていてことしか出来なかつた私が今こうして沢山の人と出会えた事を大変嬉しく思います。

〔珍銘石展示会チラシ〕より引用

発行元：株式会社健工舎イガワ

〒921-8164 金沢市久安4丁目17番地
TEL 076-242-3910 FAX 076-242-3915



いーじーじっくり

HP いーじーホーム



HPも
見てね



今月のひとりごと

ここ数年、元旦を家で過ごすようになりました。
のんびりしすぎて正月が加速しています。

